

**茨城県高圧ガス保安協会  
猿島地方支部から南中に  
ガスコンロ・  
オープンなどを寄贈**



▲千野支部長から真中校長にガスコンロの目録が手渡されました

ガス事業者などで組織する茨城県高圧ガス保安協会猿島地方支部(千野欣重支部長)から、南中学校に最新式のガスコンロ9台、ガスオーブン1台を寄贈いたしました。同協会では、ガスの安全性・快適性を知つてもらうため、学校などの設備更新に合わせ最新のガスコンロなどを贈る事業を開催しています。

南中でこれまで利用していなかったガスコンロは、学校設立時

が、富田でブルーベリー園を経営する飯田直治さんの招待



▲ブルーベリー狩りを楽しむ園児たち

## 市立幼稚園児が ブルーベリー狩り

に導入されたもので27年を経たもの。真中校長は『正しいガスの使い方を学ぶとともに、安全装置が装備された最新式のものをいただき、安心して料理を学ぶことができます。大切に利用していきます』とお礼を述べていました。早速、親子ふれあい料理教室が開催され、快適な環境でした。

料理づくりが進められていました。見分け方を教わると、園児たちはブルーベリーの味を楽しみながら家族へのおみやげにと、かご一杯に摘んでいました。



## 民生委員児童委員と 幼・小・中・高等学校で 情報共有

を受けブルーベリー狩りを楽しみました。子どもたちに喜んでもらおうと、毎年招待していただいています。



▲猿島中学校区での情報交換会の様子

民生委員児童委員と幼稚園、小・中・高等学校の先生との情報交換会が、8月10日、岩井図書館で開催されました。

民生委員児童委員は、厚生労働大臣からの委嘱を受け、法律により守秘義務が課せられているので、困っていることなどを安心してご相談ください。お住まいの地域を担当している民生委員児童委員は、



## やいじめ、不登校、非行など、 子どもを取り巻く環境が深刻化を増しているなか、支援が必要な児童とその保護者、ひとり親家庭などのために、学校、児童相談所、地域住民も含めたネットワークづくりを推進し、パイプ役として活動しています。

やいじめ、不登校、非行など、子どもを取り巻く環境が深刻化を増しているなか、支援が必要な児童とその保護者、ひとり親家庭などのために、学校、児童相談所、地域住民も含めたネットワークづくりを推進し、パイプ役として活動しています。

民生委員児童委員は、厚生労働大臣からの委嘱を受け、法律により守秘義務が課せられているので、困っていることなどを安心してご相談ください。お住まいの地域を担当している民生委員児童委員は、

市役所社会福祉課(内線221

9)までお問い合わせください。